

Antisipasi Covid-19, PLT Desa Bowong Cindea Thamrin Lakukan Sterilisasi Sejumlah Masjid

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 14, 2021 - 06:14



PANGKEP- Kepala wilayah Kecamatan Bungoro Kabupaten Pangkep Drs Muhammad Thamrin, M.Pd, berharap kepada sejumlah masjid di Kecamatan Bungoro kiranya dapat dilakukan sterilisasi demi menghindari penularan Covid-19.

Muhammad Thamrin yang juga sebagai PLT Kepala Desa Bulu didampingi Ibu Ketua tim penggerak PKK Desa Bulu Cindea, ikut turun bersama tim relawan Covid-19 mengadakan kegiatan pembagian APK dan melakukan sterilisasi ke beberapa masjid yang ada di Desa bulu cindea Kecamatan Bungoro Kabupaten Pangkep.

Rangkaian kegiatan dilangsungkan dengan pembagian tempat cuci tangan dilengkapi dengan sabun dan hand sanitizer lalu melakukan penyemprotan sterilisasi bagian dalam dan luar sekeliling masjid, pada Senin 12/4/2021.

Hal ini dilakukan guna menekan dan mencegah terjadinya penyebaran pandemi Covid-19 dalam memasuki bulan suci Ramadhan dengan penerapan protokoler kesehatan secara ketat.

Ikut pada giat tersebut, Bakri babinkantibmas, M. Hasbih Babinsa, libatkan hadir pula para staf, aparat perangkat Desa, tokoh masyarakat, pemuda dan terutama tokoh agama.

Kepada wartawan media ini, Plt Kades Tamrin menyampaikan, dalam rangka menyambut bulan suci Ramadan tim relawan covid 19 Desa bulu cindea melakukan kegiatan-kegiatan untuk memastikan bahwa protokol kesehatan dilaksanakan dan dipatuhi selama melakukan ibadah di bulan suci Ramadan.

Oleh karena itu langkah awal adalah yang pertama tim Covid-19 Desa Bulu Cindea itu membagikan ke rumah-rumah ibadah tempat cuci tangan yang dilengkapi dengan sabun kemudian hand sanitizer selanjutnya adalah melakukan penyemprotan ke sekeliling wilayah masjid bagian luar bagian dalam.

Kemudian memastikan bahwa selama pelaksanaan ibadah di bulan suci Ramadan mesjid itu tidak menggelar karpet jadi kita berharap semua jamaah mendatangi masjid masing-masing membawa alas-alas sendiri sendiri.(herman djide)